



Mot du Gouverneur

Chères Amies, Chers Amis,

Le Congrès de Printemps à MONTBELIARD est annulé

Alors oui, déçu.

Comme les Amis du Club Pays de MONTBELIARD tout entier, comme ses Organisateurs, comme vous tous,

Je suis déçu.

Mais que faire ? Comment réagir face à un contexte sanitaire qui n'offre à ce jour aucun assouplissement et encadré de mesures très strictes auxquelles nous devons nous conformer sans la moindre intention d'y déroger.

Alors bien sûr, ce Congrès était attendu comme l'événement de l'année, après avoir été privés du Congrès d'Automne présentiel à Beaune.

Oui il devait être le lieu de rencontre, d'échanges, de convivialité.

Mais le danger que nous faisions encourir aux participants, le risque pour la santé de chacun était trop grand.

Nous souhaitons le remplacer par un Congrès virtuel au plus près d'un Congrès présentiel pour marquer l'événement.

L'idée : Diffusion télévisée en direct, même date, depuis le même lieu : le théâtre de SOCHAUX, même plateau, mêmes décors, mêmes musiques, même programme, mêmes intervenants.

Un Congrès que nous vous inviterons à regarder, à écouter, à apprécier pour son niveau de qualité.

Nous vous transmettrons les informations dès que possible.

Sachez le bien : rien n'atteint mon engagement, mon enthousiasme, ma volonté de servir.

A vos côtés.

Avec ma fidèle amitié.

Eric